



Le tennis pour sortir des quartiers

LA BRUNETIÈRE À l'occasion de la fête de quartier du 23 septembre, l'association Base revient avec son projet sportif « Les filles montent au filet » et marque le début de sa saison 2023-24.

Le projet « Les filles montent au filet » revient pour une nouvelle saison. À l'occasion de la fête de quartier de la Brunetière du 23 septembre, l'association Base propose aux jeunes issus des quartiers prioritaires de Bergerac, de venir tester le tennis à travers différentes animations. « Cette initiative favorise l'accès au sport pour les enfants issus de ces zones, notamment les filles », rappelle Pauline Pierzchalski, chargée de communication au sein de l'association. C'est avec l'aide du Tennis Club Bergerac que ce projet voit le jour, afin de pallier le manque de licenciés, notamment féminins, au sein de l'association sportive.

« Les filles montent au filet » n'est qu'un des nombreux projets de Bergerac Actions Solidarité Emploi (BASE). L'association est spécialisée dans l'accompagnement des individus vers de nouveaux projets, à tous les âges de la vie. L'objectif est de les aider à se réinsérer dans la société.

Favoriser la pratique sportive chez les jeunes

DÉVELOPPER DE VRAIES PASSIONS

Sur l'année écoulée, c'est une trentaine de licences qui ont été délivrées par le biais de cette initiative. « Certains développent de vraies passions pour le tennis et atteignent des niveaux de compétition. Ce projet est donc une vraie passerelle vers le sport pour ces jeunes », se réjouit Pauline Pierzchalski. Les licenciés de 2023

ont notamment pu assister au tournoi Primrose de Bordeaux, qui se déroulait au mois de mai.

NOMBREUSES ACTIVITÉS

L'association Base espère attirer de nouveaux jeunes pour sa saison 2023-24. Lors de la fête de quartier de la Brunetière, diverses activités seront proposées de 14h à 18h, avec des jeux d'échanges sur les terrains installés ou des ateliers d'équilibre de balle sur des raquettes géantes. Plusieurs membres du Tennis Club Bergerac seront présents en qualité d'encadrants. « L'inscription se fait auprès du centre social du quartier de la Brunetière. S'ils sont conquis par le tennis, nous pouvons ensuite financer

le matériel et la licence. Le club prend alors le relais pour la formation », détaille Pauline Pierzchalski, précisant que, seuls, les jeunes issus des quartiers prioritaires de Bergerac peuvent participer au programme.

Pierrick Kerbaul

Pratique

Inscriptions au centre social La Brunetière : rue Sergent-Rey à Bergerac ou au 05 53 63 15 57
Plus de renseignements auprès de l'association Base : 3 rue Jean-Lurçat à Bergerac ou au 05 53 58 88 69
(crédits photo : association Base)